

Présentation de la nouvelle Chapelle de Coq Fontaine à Ans Coteaux



Une nouvelle Chapelle vient de voir le jour sur les Coteaux d'Ans. Située rue Coq Fontaine, à l'emplacement de l'ancienne source de la Légia, celle-ci a été intégrée dans les nouveaux bâtiments du domaine des Coteaux. La chapelle a été dessinée par l'architecte Xavier Delaval.

« C'est grâce à Henri Remiche, habitant de la rue, de Jacques Gérard, Secrétaire de la Fabrique d'église St Martin et avec l'appui de la

Commune d'Ans que le promoteur a intégré, dans sa construction, une niche permettant d'accueillir le christ et la vierge » se réjouit Patrice Lempereur, Président du Conseil de quartier d'Ans Coteaux.

La chapelle a été présentée ce mercredi 29 juillet par le Conseil de quartier d'Ans Coteaux qui prépare son inauguration, dans les prochaines semaines, par le Bourgmestre Stéphane Moreau, les autorités communales et religieuses et l'Abbé Joël Spronck, curé de l'église St-Martin.

« La finalisation de l'aménagement a été possible grâce à Stéphane Moreau Bourgmestre et Grégory Philippin, Echevin des Travaux. En effet, les services communaux ont placé le socle, l'armature et ont restauré les peintures. La décoration a été assurée par le « gardien de la chapelle » Henri Remiche.

Pour l'inauguration, la chapelle sera dotée d'un éclairage permanent lié à l'éclairage public. *«aux grande occasions comme le 15 août, la procession et les fêtes de fin d'année, des décorations et un éclairage supplémentaire sera installé »* conclut le Patrice Lempereur qui espère que la nouvelle chapelle sera respectée de toutes et tous.

